



Joana Codina i Jané.

llers. Hijo de padre médico cirujano y madre enfermera, él ha decidido por volar más alto y ha escogido Ingeniería en Tecnologías Aeroespaciales, que cursará en la Universitat Politècnica en Terrassa. En los exámenes de la "Sele" no tuvo ningún problema obteniendo 9'5 en Historia y Química, siendo lo que más le costó el dibujo técnico. Este verano lo dedicará a descansar y a viajar.

Irene Sánchez Giménez, 18 años, vive L'Ametlla y estudió hasta 4º de



Raül López Losada.

Primaria en Rubí. Al trasladarse a vivir a L'Ametlla continuó hasta 6º en el colegio Bertí y después la ESO y el bachillerato en el Instituto Eugeni Xamar. No esperaba de ningún modo ser una de las alumnas destacadas, ya que en el bachillerato tenía una media de notable. Hija de padre ingeniero y madre psicóloga ha escogido la carrera de Nanotecnología en la Universitat Autònoma de Bellaterra. Coincide con casi todos en que va a dedicar el verano a descansar y posiblemente haga algún viaje.



Irene Sánchez Giménez.

Raül López Losada, de Parets, el menor de los cuatro ya que aún no ha cumplido los 18 años. Cursó toda la Primaria y la ESO en el colegio Ntra. Sra. de Montserrat de su población y para el bachillerato escogió el colegio Sant Gervasi de Mollet. Hijo de un ingeniero de telecomunicaciones y madre abogada, ha escogido la Universitat Politècnica de Catalunya, de Barcelona para estudiar Ingeniería Civil (antiguamente Caminos, Canales y Puertos, carrera difícil por excelencia). Consecuente, piensa "aprovechar el último verano antes de



Sergi Torino Rius.

entrar en la Universidad". No obstante tendrá tiempo para viajar a Alemania y pasar unos días en un camping en la playa.

Las otras dos "alumnas 10" son **Mariona M.**, del Instituto de la Vall del Tenes, de Santa Eulàlia de Ronçana con una nota de 9'3, la nota más alta junto con la de Joana Codina y **Ariadna A.** alumna del Instituto Lauro, de Corró d'Avall que superó por una décima (9'1) el sobresaliente. A todos nuestra felicitación. *

SANIDAD

El copago farmacéutico genera confusión y malestar entre los clientes de las farmacias

"La gente entiende la medida, pero está indignada con los políticos"

ORIOL SERRA

La gente entiende la medida y sabe que nosotros estamos obligados a cumplirla, pero está indignada con los políticos que la han promovido". **Francesc Bellavista**, titular de la farmacia Bellavista de Granollers, se refería al copago sanitario que entró en vigor en toda España el pasado domingo. "Se trata de abonar el 10% del precio del medicamento, un porcentaje que hasta ahora no se pagaba", explica Bellavista, "pero con un tope que oscila entre los ocho y los dieciocho euros mensuales, tanto para pensionistas como a personas en activo, siempre en función de su renta".

En el caso de Catalunya, la medida todavía no ha podido aplicarse debido a la imposibilidad de completar el sistema informático que la gestionará. Un sistema que está pendiente "de



Xavier Solanas

Los farmacéuticos han tenido que explicar la medida a muchos usuarios:

una serie de cálculos sobre qué parte corresponde a cada administración". Lo que significa que el importe que deba abonar cada usuario "se acumula en los archivos de CatSalut y se le cobrará una vez llevados a cabo los mencionados cálculos". ¿Y cuándo será esto? "De momento no hay nada confirmado, pero

yo creo que será a partir de septiembre".

Bellavista remarca que "los farmacéuticos no nos beneficiaremos en ningún caso del incremento del precio del medicamento que notará el consumidor final, ya que todo irá a parar a CatSalut". Es más, en muchos casos esta medida acabará traduciéndose

MANIFIESTO CONTRA EL 'EURO POR RECETA'

La Plataforma en Defensa de la Sanitat Pública del Baix Vallès ha emitido un comunicado en el que se opone "rotundamente" a la tasa sanitaria impuesta por la Generalitat, también conocida como el 'euro por receta'. En este sentido, **Bellavista** llama a "no alarmarse ni asustar a la gente", dado que "en cualquier caso, tiene un tope de cuatro euros mensuales". La plataforma, por su parte, asegura que esta medida supone una "degradación" de la sanidad pública y que responde al "saqueo continuo de las arcas públicas por parte de los mismos que ahora nos proponen esta solución". O.S.

en un "dolor de cabeza" para los profesionales del sector. Dolores de cabeza que ya han empezado a manifestarse esta semana cuando los propios farmacéuticos han tenido que explicar repetidamente esta novedad a unos consumidores que, en muchos casos, desconocían el copago farmacéutico o directamente lo confundían con la tasa sanitaria aplicada desde el mes pasado por la Generalitat. *